



Alliance de la Fonction publique du Canada  
Public Service Alliance of Canada

## Cercle d'action autochtone

### Rapport annuel 2013

#### du représentant au Conseil de l'AFPC-RCN

Ce rapport donne un aperçu du travail que j'ai accompli en 2013 à titre de représentant du Cercle d'action autochtone (CAA) au Conseil de la RCN.

Le CAA est le seul comité qui élit son représentant au Conseil exécutif de la RCN, ce qui confère au représentant un rôle essentiel au plan de l'échange d'information avec les autres membres du Cercle. Le représentant élu est la voix du CAA et a le devoir de participer aux réunions mensuelles et trimestrielles du Conseil de l'AFPC-RCN, ainsi qu'à ses autres activités.

De janvier à novembre 2013, j'ai assisté aux réunions mensuelles du Conseil exécutif de la RCN, tenues en janvier, février, mars, avril, mai, août, septembre, octobre et novembre. J'ai aussi participé aux assemblées trimestrielles du Conseil de l'AFPC-RCN en janvier, mai et octobre (lac Leamy, Musée canadien de la nature).

Parmi les activités auxquelles j'ai participé durant la même période, notons la présentation d'une demande de financement au CRO pour une campagne de vente de plumes rouges à l'appui du mouvement **Idle No More**.

Les plumes, fabriquées au Canada, ont été distribuées durant le Festival des arts autochtones dans le cadre du solstice d'été, en juin 2013. Des membres de l'AFPC en ont aussi distribué lors de différentes manifestations, dont les Conférences nationales Équité qui ont eu lieu du 18 au 22 novembre.

J'ai aussi suivi la formation offerte dans le cadre de la campagne « On est tous touchés » et j'ai fait signer des cartes-solidarité. De plus, j'ai coanimé une série d'ateliers avec des représentants régionaux de la RCN, en



Alliance de la Fonction publique du Canada  
Public Service Alliance of Canada

plus de deux ateliers à l'occasion des Conférences nationales Équité à Toronto. En octobre, j'ai assisté à une réunion sur le projet de loi C-4 (qui a été adopté deux mois plus tard).

Au printemps, j'ai participé à la retraite du Conseil de l'AFPC-RCN. Les participants, réunis à Maniwaki, ont discuté des grands enjeux du mouvement syndical. Une réunion de suivi se tiendra au début de janvier 2014 afin d'établir le plan d'action de la RCN pour l'année.

Enfin, j'ai travaillé en étroite collaboration avec mes collègues du CAA. En février, lors de la séance de planification, je me suis engagé, avec un autre membre, à réviser notre mandat. J'y ai travaillé avec ardeur. Nous comptons soumettre la version modifiée du mandat à l'approbation des membres du CAA lors de la réunion de janvier.

Ce fut pour moi un honneur de représenter le CAA au Conseil de l'AFPC-RCN en 2013. Cette expérience enrichissante m'a permis de perfectionner mes compétences syndicales. Si le CAA n'existait pas, les membres autochtones de l'AFPC devraient trouver d'autres moyens de faire reconnaître leurs préoccupations et les défis que représente leur travail au sein de la fonction publique fédérale.

À l'enseigne du partage et de la solidarité.

Le représentant du CAA au Conseil de l'AFPC-RCN,

John Henri Commanda